

# あばしり

## 第 35 号

平成16年5月

# 市議会だより

発行／網走市議会

編集／市議会だより編集委員会

目次	p 1	フォトジャーナル（議会活動から）
	p 2	3月定例会のトピックス
	p 3～5	各派代表質問
	p 6	議決結果表など



photo journal

その結果、この平成十六年度予算については、起立採決の結果、民主市民ネット、会派希望、平成会、夢みらい俱楽部、公明クラブの賛成、夢共産党議員団の反対で、賛成多数により原案どおり可決成立しました。

今回の審議にあつては、財政問題や行政改革などの質問が多く出され、平成十六年度予算を通して、これから網走のまちづくり方針などをいった、将来に向かつた論議が連日重ねられました。

そこで、この平成十六年度予算について、起立採決の結果、民主市民ネット、会派希望、平成会、夢みらい俱楽部、公明クラブの賛成、夢共産党議員団の反対で、賛成多数により原案どおり可決成立しました。

予算等審査特別委員会

フォトジャーナル

## 3月定例会のトピックス

### 新年度予算案を原案どおり可決

平成十六年第一回定例市議会では、平成十六年度の市政運営にかかる新年度予算案が上程され、各会派による代表質問が行われた後（詳細は三〇五ページ）、議長を除く二十一名の議員で構成する「予算等審査特別委員会」（鈴木修委員長・民主市民ネット）を設置し、慎重かつ活発な審議を行いました。

#### 財政に質疑が集中

本議会では、新年度当初予算に対し、広範かつ慎重に活発な議論が展開されました。とりわけ、地方を取り巻く財政危機に対する質疑に議論が集中、各議員からそれぞれの論点で審議が展開されました。

#### 賛成多数で可決

要因となっています。これに対し、市長は、今回の「三位一体の改革」が単に国の財政再建を一方的に押し付けた結果であるという緊急アピールを北海道市長会を通じて政府関係機関に送付したと答弁しました。

採決の結果、賛成多数で、新年度予算案は原案どおり可決しました。

で乗り切ろうとしている。  
「年金改悪推進、庶民増税など国民負担のレールを敷く国

の悪政に明確な反対がないなどとしての反対討論を行いました。

これに対し、民主市民ネット、平成会、会派希望、公明クラブ、夢みらい俱楽部を代表して、夢みらい俱楽部の高谷議員が、「市長は就任以来、

財政の健全化に向け、鋭意努力したことは高く評価されるもので、今後も課題の解決に向け一層の努力をしていただきことを要望」として賛成討論を行ないました。



予算等審査特別委員会を真剣に見学する南小児童

### 今定例会可決の意見書（抜粋）

#### 北海道における報償費等不正疑惑の徹底解明に関する意見書

北海道警察における捜査用

報償費の不正使用疑惑は、広く道民に不信をもたらしています。

道、道公安委員会及び道警

本部においては、信頼を一刻も早く回復するため、第三者による調査委員会を設置する等、報償費等不正疑惑に関する真相を徹底究明されるよう

要望します。

国会及び政府においては①

基礎年金の国庫負担割合を三分の一から二分の一に早急に引き上げること。②国民年金の「空洞化」を解消し、国民

の皆年金制度を確立するため基礎年金の抜本改革を行うよう

公的年金制度は、国民の老後生活を支える基礎的な制度

であります。

道、道公安委員会及び道警本部においては、信頼を一刻も早く回復するため、第三者による調査委員会を設置する等、報償費等不正疑惑に関する真相を徹底究明されるよう

要望します。

国会及び政府においては①

基礎年金の国庫負担割合を三分の一から二分の一に早急に

引き上げること。②国民年金の「空洞化」を解消し、国民

の皆年金制度を確立するため基礎年金の抜本改革を行うよう

要望します。

道、道公安委員会及び道警

基礎年金の国庫負担割合を三分の一の早期引き上げと抜本改革の実現を求める意見書

公的年金制度は、国民の老

後生活を支える基礎的な制度

であります。

#### BSE、鳥インフルエンザなど食の安全に関する意見書

米BSE対策について①米産牛肉の前頭検査。②製品の回収徹底。③価格の監視・指導。

高病原性鳥インフルエンザ対策について①三十km内病死鳥を完全検査。②全国規模でのモニタリング検査。③感染ルート解明、予防ワクチン開発。

以上の事項について政府に要望します。

#### 遺伝子組み換え作物の栽培に関する意見書

遺伝子組み換え作物の一般

ほ場での試験栽培について、多くの消費者は、その安全性や自然環境等への影響に不安

を抱いています。

北海道は、農産物の安全、安心、信頼を確保するために、開放系ほ場で遺伝子組み換え作物の栽培させないための

条例を早期に制定されるよう

要望します。

北海道は、農産物の安全、安心、信頼を確保するために、開放系ほ場で遺伝子組み換え作物の栽培させないための

条例を早期に制定されるよう

要望します。